

宇波交流センターだより



ささえ愛
まめに楽しく集う里
うなみ

平成30年7月18日発行(No.201804)〈編集・発行〉宇波交流センター
〒692-0622 安来市広瀬町宇波482-2TEL(兼fax):0854-36-0852
Mail:unami.cs@city.yasugi.shimane.jp

広瀬中校区地域共育協働活動

そうだ！夏休みは宇波で遊ぼう！！(7/31)

広中校区の共育協働活動が”そうだ！夏休みは宇波で遊ぼう！”と題して宇波を会場に開催されました。参加者を募集したところ、50人もの子供たちが来てくれ、スタッフを含め70名での活動となりました。宿題を済ませた後、鑄物の話を聞き妙心寺へ鑄物で作られた鐘をつきにきました。交流センターでは竹を使ってかな流しの模擬体験をし、砂鉄を採る方法を勉強しました。昼食は地域の方に作っていただいたカレーライスを食べ、午後は川遊びとおやつ作り。一日を楽しく過ごしました。宇波に来るのが初めての子供さんもおられ、また宇波の鑄物の勉強もし、宇波を知ってもらうとても良い体験になったと思います。当日は猛暑となりましたが事故もなく終えることが出来、本当に良かったと思います。

スタッフでお世話になりました皆様、また食材を提供して下さった方々、本当にありがとうございました。



宇波の鑄物の勉強をしてから、妙心寺に行き、鐘をつきました。



とってもきれいな青空！！
良いお天気でした



竹を使ってのかな流し体験と、砂鉄とり。



他ではなかなか出来ない川遊び。大はしゃぎで遊びました。



宇波のお友達の感想

- ・遠藤葵さん
- ・新石星奈さん

今日は、右せから来てくれた人といっしょに川であそんだりカレーを食べたりだんごを食べて楽しかった。たであつぎは、ほかのところから来た人とあそんだりしたいです。あおい

きょうの川あそびで、いちばーふかいところまでは、いってきもちがよかったです。ありがとうね





おやつのお団子作り



カレーライスをたくさんいただきました。



お手伝いしていただいた
加藤計二さん、細田敏博さん、
永島志津子さん、祖田千恵子
さん、加藤佐代子さん、加藤
由利子さん暑い中本当に
ありがとうございました！



イエローバスで
無事に帰路に
つきました。

夏休み 外部からのかわいいお客様

そのほかにも十神スポ少バレー合宿や島田わんぱくクラブ、
十神交流センター寺子屋などで本当にたくさんの子ども達が
来てくれました。宇波という所を知ってもらえ、楽しんでもらう
本当に良い機会だったと思います。8月の最終土日は広瀬
スポ少野球の合宿があります。昨年も利用してもらい、「とて
も良かったからまた来させて下さい。」と言っていたしてい
ます。「また来たい。」…といってもらえるのは嬉しいですね。



ご厚志を頂戴いたしました

藤原 榮様 (西比田)
故竹田スミエ様

ありがとうございました。

バーベキューかまどを利用してください！

交流センター前庭に、昨年度作成したバーベキューか
まどをどうぞ利用して下さい！

ご家族で、友達で…バーベキューをしませんか？利用
される方は交流センターまでお申込み下さい。

ドクター中西 元気クリニック

在宅医療、内科、循環器内科
小児科、泌尿器科

Dr.中西敏雄
広瀬町布部758
TEL : 36-0009

車がないと交通の便が悪いですが、往診も
しますので、気楽に電話ください。

診察時間

午前9時～13時、午後4時～6時

9月の開院日

9月14日(金)、15日(土)、16日(日)(16日は午前のみ)
9月28日(金)、29日(土)、30日(日)、10月1日(月)

泌尿器科は今年は診療はありません。
次回は平成31年1月です。

9月17日は休診です。9月16日午後から1週間、ミャンマー
に子どもの心臓病治療に行きます。ご迷惑をおかけしま
すが、開院にあわせた受診をよろしくお願ひします。ミャンマー
は人口は5000万人ですが、心臓病専門医は数人しかおらず
たくさんの子供が治療を受けられずに亡くなっています。年
2回、ボランティアで行って、ミャンマー医師のトレーニングを
しながら、毎回40人くらいの子どもの心臓病治療をします。

夏バテ

9月になるとさすがに朝、夕は涼しくなりますが、日
中は暑さが続きます。油断せず、暑さ対策をしっかり
と。夏バテ回復に、果物など、おいしいものをいた
だきましょう。

特定健診

市の特定健診の時期です。年1回の健康診断と思
い、受診して下さい。便の検査(大腸ガン)もお薦め
します。